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Protokoll zum Greyhoundmeeting   
  

(Hinweis: es wird auf Gendern verzichtet)  

  

  

Ort:  WRCN Hildesheim  

Datum: 29.10.2022 Beginn: 

10.00 Uhr  

  

  

11 Teilnehmer (siehe Anwesenheitsliste)  

  

  

Ablauf:  

1. Begrüßung durch das ZKM  

  

2. Feststellung der fristgerechten Einladung und Bestätigung der Tagesordnung  

  

Die Einladung erfolgte fristgerecht durch Veröffentlichung der Einladung im UW August 2022.  

Trotz mehrfacher Erinnerung erfolgte leider keine Veröffentlichung auf der Homepage des 
DWZRV.   

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

  

3. Wahl des Protokollführers  

  

Claudia Neugebauer wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt und nahm die Wahl an.  

  

4. Bericht des ZKM (s. a. Anlage 1: Präsentation zum Meeting, Folien 3 ff)  

  

• Sehr erfolgreiche JAS 2022 in Hildesheim mit hoher Meldezahl, bedauerlicherweise wenig 

Rennmeldungen trotz Titelvergabe   

• Zuchtgeschehen:  

Für das Jahr 2022 liegen laut ZKM 5 Deck- und 5 Wurfmeldungen vor (siehe Präsentation,  

 Folie 4)    

• Pflege der Rasseliste/Deckrüdenliste auf der DWZRV-Homepage  
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Es soll ein Antrag an die JHV gestellt werden, dass zukünftig die ZKM dezentral diese Listen 

pflegen (analog zur Pflege des Züchterportals beim VDH), da sie einen besseren und 

aktuelleren Überblick innerhalb der durch sie vertretenen Rasse und ein höheres 

Eigeninteresse an einer Aktualität haben.  

  

Da dieser Antrag nicht vorab veröffentlicht wurde, genießt er keinen Meetingschutz. Zudem 

betrifft er alle Rassen und kann nicht über ein einzelnes Meeting gestellt werden. Somit 

werden die Anwesenden gebeten, diesen Antrag über ihre Landesgruppen in den 

anstehenden Vorversammlungen zur JHV des DWZRV zu stellen.  

  

• Ranglisten  

  

Diese wurden für den Sportbereich erneut mit Dank an Melanie Wolterdorf und Armin 

Spikofsky erstellt; die Ausstellungsrangliste von Natascha Thamm.  

  

Zu den Ergebnissen wird auf die Präsentation, Folien 5ff. verwiesen. Es erfolgte eine Ehrung 

der anwesenden Besitzer.  

  

Armin Spikofsky hat dem ZKM die im letzten Meeting erbetene Trennung nach kurzer und 

langer Distanz per Mail zur Kenntnis übersandt. Diese Aufstellung wird dem Protokoll als 

Anlage 2 beigefügt. Der im letzten Meeting diskutierte Vorschlag, die RRL auch permanent 

nach Distanz zu trennen wird durch einstimmigen Vorschlag der Anwesenden verworfen. 

Aufgrund der geringen Population erfolgt die Aufteilung lediglich zum Saisonende und auch 

nur zur internen Kenntnis im Meeting.  

  

Aufgrund der bei Armin Spikofsky bestehenden technischen Serverprobleme konnte die 

gewohnte permanente Veröffentlichung nicht erfolgen. Das Problem wird jedoch mit der 

nächsten Saison gelöst sein. Dann soll auch die beschlossene Verlinkung auf der 

DWZRVHomepage realisiert werden.  

  

Zukünftig soll die Auswertung der RRL für Ausstellungen analog zu der für Rennen und 

Coursings auf deutsche Hunde begrenzt werden.  

  

Eine schnellstmögliche Veröffentlichung der Ergebnisse im UW wird vom ZKM initiiert.  

  
 •  Verbandssieger-Rennen 2022  
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Dieses Titelrennen konnte leider trotz umfangreicher Bemühungen des ZKM mangels 

Austragungsort nicht stattfinden. Eine zunächst geplante Durchführung gelegentlich der JAS 

in Hildesheim im anschl. Rennen scheiterte daran, das in diesem Rennen schon der 

Jahressieger vergeben wurde und eine doppelte Titelvergabe nicht sinnvoll ist.  

  

Die Bewerbung von Zehlendorf wurde seitens der Sportkommission abgelehnt, die 

Bereiterklärung von Freiburg konnte ebenfalls nicht angenommen werden, da der 

Renntermin nach dem allgemeinen VSR in Köln stattfand.  

  

Bereiterklärungen der Vereine Münster, Eilenburg und Hildesheim scheiterten daran, das 

diese Vereine eine Durchführung innerhalb ihrer nationalen Rennen mit offenem 

Teilnehmerkreis als Voraussetzung formuliert haben (siehe dazu auch nachfolgenden TOP 

Antrag an die JHV)  

  

5. Antragstellung Sportkommission/JHV  

  

Ziel des vorliegenden Antrags soll die Ermöglichung der Durchführung des VSR für Greyhounds 

im Rahmen eines „normalen“ Rennens sein, da es immer schwieriger wird, unter den jetzigen 

Bedingungen einen Ausrichter für das Rennen zu finden; siehe dazu auch oben zu 

Verbandssieger-Rennen 2022. Es soll eine gesonderte Sieger-Ehrung geben.  

  

Dietmar Niemeyer und Brigitte Borgschulte erklären sich bereit, diesen Antrag weiter 

auszuformulieren. Er wird durch das ZKM den Anwesenden per Mail zwecks Abstimmung 

zugeleitet und dann als Anlage 3 zu diesem Protokoll genommen.  

  

6. Jahresausstelllungen 2023/2024:  

  

Nächste JAS am 11.6.2023 in Issum, Zusage liegt bereits vor Richtervorschläge 

in der Reihenfolge:   

• Herr Jean Louise Grundheid / F (da er für 2022 wegen Krankheit absagt hat)  

• Frau Dr. Isabel Bänziger-Weidmann / CH  

• Herr Thorsten Wertmann (nachträglicher Vorschlag ZKM)  

    
JAS 2024 Hünstetten  

Richtervorschläge in der Reihenfolge nach mehrheitlicher Stimmabgabe:   

• Herr Rolf Blessing  

• Herr Roland Spörr /A  
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• Herr Harald Henne  

  

Weitergehende Planungen:  

  

2025 Tüttleben (in Verbindung mit Coursing) Richter:   

• Herr Markku Mähönen /FIN (da er auch Coursingrichter ist) - einstimmig  

  

2026 Gelsenkirchen  

Richtervorschläge sollen in einem späteren Meeting abgestimmt werden  

  

7. Meeting 2023/2024  

  

Die Anwesenden votieren für eine Durchführung in Präsenz, um die Weiterentwicklung der 

eingebrachten Anträge an die JHV zu diskutieren. Das nächste Meeting findet am 11.11.2023 in 

Gelsenkirchen statt. 

  

Da durch das ZKM mit Zustimmung der Anwesenden auch ein Vortrag zum Thema „Corns“ 

geplant wird, soll als Veranstaltungsort mit entsprechenden Platzkapazitäten Gelsenkirchen 

angefragt werden.  

  

8. Wahl des ZKM  

  

Frau Natascha Thamm wird zur Wiederwahl als ZKM vorgeschlagen. Die Anwesenden äußern 

einstimmig ihre Zufriedenheit mit der bisher – unter durchaus schwierigen Bedingungen (siehe 

Bericht des ZKM) – geleisteten Arbeit. Weitere Kandidatenvorschläge liegen nicht vor.  

  

Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. Frau Natascha Thamm nimmt die Wahl an und weist darauf 

hin, dass aufgrund der jederzeit vorhandenen Unterstützung durch Greyhound-Besitzer eine 

„inoffizielle“ Stellvertretung mit Schwerpunkt aus dem Sportbereich nicht mehr benötigt wird.  
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P.S. diese Seite wurde mit den Unterschriften so eingefügt. 


